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CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

ATA DA 17ª SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA, 

REALIZADA EM 02 DE AGOSTO DE 2011. 

 

Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze, às dezessete horas, reuniu-se o Poder 

Legislativo Municipal no Plenário Édson Luiz dos Santos na Sede da Câmara Municipal de Atílio 

Vivácqua, situada na Praça José Valentim Lopes nº. 06, 2º Andar, Centro - Atílio Vivácqua - ES, sob a 

Presidência do Vereador Claudio Bernardes Baptista. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Eu gostaria de estar dando por aberta a Décima Sétima Sessão Ordinária dessa Câmara 

Municipal e também a volta de nosso recesso parlamentar do mês de julho. Desejar a todos os nossos 

internautas os nossos sinceros boa tarde, agradecer a presença dos vereadores que não mediaram 

esforços de estar presentes nessa sessão ordinária retorno do recesso, agradecer as pessoas aqui 

presente, servidores, lideranças municipais. Pedir a Deus que possa estar nos iluminando na condução 

dos respectivos trabalhos. Estar convidando para compor a mesa conosco Excelentíssimo Senhor 

Presidente... Vice-Presidente dessa casa Senhor Antônio Leal Scarpi, nossa Secretária 

Excelentíssima Senhora Vereadora Graceli Estevão, bem como nosso Procurador Legislativo e 

Assessor da Mesa Diretora Doutor Moacyr Travaglia. Gostaria de estar convidando o 

Excelentíssimo Senhor Vereador Mário Sérgio França Brito  para que possa estar proferindo a 

Leitura Bíblica  que se encontra em Coríntios capítulo 4 versículo do 1 ao 5. Pedir a todos que se 

coloquem de pé. / Mário Sérgio França Brito (Vereador):- Neste momento eu quero cumprimentar a 

todos com uma boa tarde! Que os homens nos considerem como servidores de Cristo e 

administradores dos mistérios de Deus. Ora, o que se espera dos administradores é que eles sejam 

dignos de confiança. Quanto a mim, pouco me importa ser julgado por vocês ou por qualquer tribunal 

humano. Nem eu julgo a mim mesmo. É verdade que a minha consciência de nada me acusa, mas isso 

não significa que eu seja inocente: quem me julga é o Senhor. Ele porá as claras tudo o que se esconde 

nas trevas, e manifestará as intenções dos corações. Então, cada um vai receber de Deus o louvor que 

lhe corresponde. Palavra do Senhor! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Por ser primeira 

sessão ordinária e retorno dos trabalhos legislativos, gostaria de estar pedindo a todos que 

permanecessem de pé para poder entoarmos o Hino Nacional Brasileiro. Após confortados com a 

palavra de Deus e entoação do nosso Hino Nacional, vamos passar a palavra a Vereadora e Secretária 
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da Mesa Diretora Excelentíssima Senhora Graceli para que faça a leitura, ou melhor dizendo, para que 

faça a chamada nominal dos vereadores, justificando diante mão a ausência do Vereador Igor Leal 

Barros já registrada nessa casa. / Graceli Estevão Silva (Secretária):- Boa noite a todos! Sr. Vereador 

Romildo Sérgio Abreu Machado! Presente. Sr. Vereador Igor Leal Barros! Com falta justificada nessa 

casa. Sra. Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira! Presente. Sr. Vereador Mário Sérgio França Brito! 

Presente. Sra. Vereadora Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes! Presente. Sr. Vereador Antônio Leal 

Scarpi! Presente. Sr. Vereador Antônio Carlos Venturi! Presente. Sra. Vereadora Graceli Estevão 

Silva! Presente. Sr. Vereador Claudio Bernardes Baptista! Presente. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Após a chamada com quórum legal para acontecimento da referida sessão, vamos 

passar pra Secretária para que faça a Leitura da Ordem do Dia. / Graceli Estevão Silva 

(Secretária):- Projeto de Lei que Institui sobre o Código de Meio Ambiente no município de Atílio 

Vivácqua e dá outras providências. Projeto de Lei que Dispõe sobre as Diretrizes para Elaboração da 

Lei Orçamentária Anual para o Exercício de 2012 e dá outras providências. Projeto de Lei que Altera 

o Artigo 2 da Lei nº. 418/1997 e dá outras providencias. Projeto de Lei que Autoriza para Comodato 

de Bem Público para Instalação de Fabrica de Calçados no Município de Atílio Vivácqua-ES e dá 

outras providencias. Projeto de Resolução que Regulamenta o Registro da Frequência dos Servidores 

da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua e dá outras providências. Ata da 02ª Sessão 

Extraordinária. Ata da 16ª Sessão Ordinária. Ata da 03ª Sessão Extraordinária. Ofício nº. 

249/2011: Atílio Vivácqua, 08 de julho de 2011. Ao: Exmo. Sr. Claudio Bernardes Baptista Presidente 

da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua – ES. Senhor Presidente, De acordo com determinação do 

Prefeito Municipal, Sr. José Luiz Torres Lopes, estamos encaminhando para apreciação de V. Exª. e 

demais Edis desta Casa de Leis a Lei nº. 923/2011 que versa sobre: “Dispõe sobre Concessão de 

Subvenção Social para a entidade GAAV (Grupo de Amigos de Atílio Vivácqua)”, devidamente 

sancionada pelo Prefeito Municipal. Na oportunidade, reapresentamos nossos votos de consideração e 

apreço. Quem assina atenciosamente é o Sr. Elias Pereira Chefe de Gabinete. Convite: Assembleia 

Legislativa do Estado do Espírito Santo. A Assembleia Legislativa do Estado do Espírito Santo, por 

meio do seu Presidente, Deputado Rodrigo Chamoun e do proponente, Deputado Atayde Armani, têm 

a honra de convidar Vossa Excelência, para a Sessão Solene em Homenagem ao “Dia Internacional do 

Cooperativismo e ao Dia Nacional do Agricultor”, a realizar-se no dia 24 de agosto de 2011 (quarta-
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feira), às 14 horas, no Plenário Dirceu Cardoso desta Casa de Leis. Presidente Rodrigo Chamoun. 

Proponente Atayde Armani. Brasília, 07 de julho de 2011. Liberação de recursos financeiros do 

Fundo Nacional de Saúde. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua. Programa: 

Pagamento de Piso Estratégico – Gerenciamento de Risco. Data: 05/07/2011. Valor: 39,16. Brasília, 

07 de julho de 2011. Liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde para o Fundo 

Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua. Programa: Pagamento de Programa de Assistência 

Farmacêutica Básica. Data: 06/07/2011. Valor: 3.978,43. Brasília, 07 de julho de 2011. Liberação de 

recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde de Atílio 

Vivácqua. Programa: Pagamento do PAB Fixo competência do município de Atílio Vivácqua. Data: 

07/07/2011. Valor Bruto: 14.041,50. Brasília, 07 de julho de 2011. Liberação de recursos financeiros 

do Fundo Nacional de Saúde. Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua. Programa: 

Pagamento de Piso Estratégico – Gerenciamento de Risco. Data: 05/07/2011. Valor Bruto: 39,16. 

Brasília, 19 de julho de 2011. Liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde. 

Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua. Programa: Pagamento de Saúde da 

Família na competência 06/2011 de Atílio Vivácqua. Data: 19/07/2011. Valor Bruto: 26.800,00. 

Brasília, 18 de julho de 2011. Liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde. 

Beneficiário: Fundo Municipal de Saúde de Atílio Vivácqua. Programa: Pagamento de Agentes 

Comunitários de Saúde – ACS. Data: 18/07/2011. Valor Bruto: 17.250,00. Brasília, 15 de julho de 

2011. Liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde. Beneficiário: Fundo Municipal 

de Saúde de Atílio Vivácqua. Data: 15/07/2011. Valor Bruto: 8.400,00. Brasília, 01 de agosto de 

2011. Liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde. Beneficiário: Fundo Municipal 

de Saúde de Atílio Vivácqua. Programa: Pagamento do Teto Municipal da Media e Alta 

Complexidade. Data: 01/08/2011. Valor Bruto: 34.285,42. Ministério da Educação Fundo Nacional 

de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM112043/2011: Brasília, 14 de julho de 2011. 

Presidente da Câmara Municipal de Atílio Vivácqua. De acordo com a legislação vigente, informamos 

a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional 

de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: APM da Escola CEMEI – Hermínia 

Leal Judice. Programa: PDDE. Convênio Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da Emissão: 

05/07/2011. Valor R$: 1.917,60. Atenciosamente, Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo 
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Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM112035/2011: Brasília, 14 de 

julho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de 

recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Associação de Pais e Mestres Escola 

Municipal Flecheiras. Programa: PDDE. Convênio Parcela: 001. Ordem de Pagamento: Data da 

Emissão: 05/07/2011. Valor R$: 529,40. PDDE: Parcela: 001. 05/07/2011. Valor R$: 1.867,20. 

Atenciosamente, Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação. Comunicado nº. CM112036/2011: Brasília, 14 de julho de 2011. Senhor Presidente, 

De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a 

garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme 

abaixo: Entidade: Associação Escola Comunidade Roque Telles Guimarães. Programa: PDDE. 

Convênio Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da Emissão: 05/07/2011. Valor R$: 2.329,20. 

Atenciosamente, Sr. Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM112038/2011: Brasília, 14 de julho de 2011. 

Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos 

financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, conforme abaixo: Entidade: Conselho Escolar da Escola Municipal Ana Busato. Programa: 

PDDE. Convênio Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da Emissão: 05/07/2011. Valor R$: 5.012,40. 

Atenciosamente, Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação. Comunicado nº. CM112037/2011: Brasília, 14 de julho de 2011. Senhor Presidente, 

De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a 

garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme 

abaixo: Entidade: APM Escola Municipal de Ensino Infantil e Fundamental Isabel Costa Baptista. 

Programa: PDDE. Convênio Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da Emissão: 05/07/2011. Valor R$: 

563,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data: 05/07/2011. Valor R$: 1.833,60. Atenciosamente, 

Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. 

Comunicado nº. CM112039/2011: Brasília, 14 de julho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a 

legislação vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: 
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Conselho Escolar da Escola Municipal de Ensino Fundamental Teotônio Rafael. Programa: PDDE. 

Convênio Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da Emissão: 05/07/2011. Valor R$: 512,60. Programa: 

PDDE. Parcela: 001. Data: 05/07/2011. Valor R$: 1.142,00. Atenciosamente, Sr. Daniel Silva Balaban 

Presidente do FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. 

CM112040/2011: Brasília, 14 de julho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a legislação 

vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Conselho Escolar 

da EMEF Benedito Sampaio. Programa: PDDE. Convênio Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da 

Emissão: 05/07/2011. Valor R$: 2.148,60. Atenciosamente, Sr. Daniel Presidente do FNDE. Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM140527/2011: Brasília, 21 de 

julho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de 

recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. 

Programa: Quota. Parcela: 006. Data da Emissão: 18/07/2011. Valor R$: 25.851,48. Atenciosamente, 

Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. 

Comunicado nº. CM088092/2011: Brasília, 08 de julho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a 

legislação vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de 

programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: 

Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. Programa: Alimentação Escolar. Data da Emissão: 

04/07/2011. Valor R$: 1.866,00. PNAE - Creche. 04/07/2011. Valor R$: 2.328,00. Alimentação 

Escolar – Ensino Fundamental. Data: 04/07/2011. Valor R$: 9.018,00. Programa: PNATE.  Quota 

004. 01/07/2011. Valor R$: 3.591,87. PNATE. Quota 004. 01/07/2011. Valor R$: 1.491,78. Programa: 

PNATE. Parcela: 004. Data: 01/07/2011. Valor R$: 9.587,97. Atenciosamente, Daniel Silva Balaban 

Presidente do FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. 

CM112041/2011: Brasília, 14 de julho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a legislação 

vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Conselho Escolar 

do Ensino Fundamental José Campos Nogueira. Programa: PDDE. Parcela: 001. Ordem Bancária: 

05/07/2011. Valor R$: 12.000,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. 05/07/2011. Valor R$: 240,00. 



 
 

776 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!””””    
 

Praça José Valentim Lopes, 06 – 2º Andar – Centro - Atílio Vivácqua-ES – CEP – 29.490-000 - CNPJ – 01.637.153/0001-07   
Tel/Fax: (28)3538-1505 - Site – www.cmav.es.gov.br 

  

CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

Programa: PDDE. Parcela: 001. 05/07/2011. Valor R$: 537,80. Sr. Daniel Silva Balaban Presidente do 

FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM112042/2011: 

Brasília, 14 de julho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a 

liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Ensino Infantil e Fundamental Alto 

Niterói. Programa: PDDE. Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da Emissão: 05/07/2011. 617,60. 

Programa: PDDE. Parcela: 001. 05/07/2011. Valor R$: 1.879,80. Atenciosamente, Sr. Daniel Silva 

Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. 

CM066677/2011: Brasília, 29 de junho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a legislação 

vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas 

do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Conselho Escolar 

da Escola Municipal de Ensino Fundamental Teotônio Rafael. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da 

Emissão: 24/06/2011. Valor R$: 256,30. Programa: PDDE. Parcela: 001. 24/06/2011. Valor R$: 

336,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data: 24/06/2011. Valor R$: 168,00. Atenciosamente, Sr. 

Daniel Balaban Presidente do FNDE. Programa Nacional de Desenvolvimento da Educação. 

Comunicado nº. CM066676/2011: Brasília, 29 de junho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com 

a legislação vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 

de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: 

Conselho Escolar da Escola Municipal Ana Busato. Programa: PDDE. Parcela: 001. Ordem Bancária: 

24/06/2011. Valor R$: 2.506,20. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data: 24/06/2011. Valor R$: 

8.000,00. Atenciosamente, Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM066675/2011: Brasília, 29 de junho de 2011. 

Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos 

financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, conforme abaixo: Entidade: APM Escola Municipal de Ensino Infantil e Fundamental 

Isabel Costa Baptista. Programa: PDDE. Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da Emissão: 24/06/2011. 

Valor R$: 216,00. Atenciosamente, Sr. Daniel Presidente do FNDE. Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM066678/2011: Brasília, 29 de junho de 2011. 

Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos 
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financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, conforme abaixo: Entidade: Conselho Escolar da Escola Fundamental José campos 

Nogueira. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da Emissão da Ordem Bancária: 24/06/2011. Valor 

R$: 36,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. 24/06/2011. Valor R$: 72,00. PDDE. Parcela: 001. 

24/06/2011. Valor R$: 120,00. Atenciosamente, Daniel Balaban Presidente do FNDE. Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM066679/2011: Brasília, 29 de 

junho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de 

recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: APM da Escola de Ensino Infantil e 

Fundamental Alto Niterói. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da Emissão: 24/06/2011. Ordem 

Bancária Valor R$: 1.108,40. Atenciosamente, Sr. Daniel Balaban Presidente do FNDE. Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM066673/2011: Brasília, 29 de 

junho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de 

recursos financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. 

Programa: Quota. Parcela: 005. Ordem Bancária: Data da Emissão: 16/06/2011. Valor R$: 25.480,34. 

Sr. Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. 

Comunicado nº. CM066674/2011: Brasília, 29 de junho de 2011. Senhor Presidente, De acordo com 

a legislação vigente, informamos a liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 

de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, conforme abaixo: Entidade: 

Associação de Pais e Mestres Escola Municipal de Flecheiras. Programa: PDDE. Parcela: 001. Ordem 

Bancária: Data da Emissão: 24/06/2011. Valor R$: 264,70. Programa: PDDE. Parcela: 001. 

24/06/2011. Valor R$: 408,00. Programa: PDDE. Parcela: 001. Data da Emissão: 24/06/2011. Valor 

R$: 204,00. Atenciosamente, Daniel Silva Balaban Presidente do FNDE. Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação. Comunicado nº. CM066680/2011: Brasília, 29 de junho de 2011. 

Senhor Presidente, De acordo com a legislação vigente, informamos a liberação de recursos 

financeiros destinados a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação, conforme abaixo: Entidade: APM da Escola Hermínia Leal Judice. Programa: PDDE. 

Parcela: 001. Ordem Bancária: Data da Emissão: 24/06/2011. Valor R$: 1.293,20. Atenciosamente, 
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Daniel Balaban Presidente do FNDE. Ministério de Desenvolvimento Social e Combate a Fome 

Secretaria Nacional de Assistência Social Diretoria Executiva do Fundo Nacional de Assistência 

Social Coordenação Geral de Execução Orçamentária de Financeira. Brasília, 22 de junho de 

2011. Ofício nº. 45/2011: À Vossa Excelência Presidente Municipal de Atílio Vivácqua. Em 

cumprimento ao determinado pela Lei 9.452 de 20 de março de 1997, comunicamos a transferência de 

recursos destinados à manutenção dos Serviços de Ação Continuada, conforme abaixo discriminado: 

Demonstrativo de Pagamento. Razão Social: Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. Programa: PBF. 

Competência: 05/2011. Ordem Bancária: 802543. Data: 09/06/2011. Valor: 4.500,00. Banco: 001. 

Agência: 000833. Conta: 0000554464. Razão Social: Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. 

Programa: PBVII. Competência: 05/2011. Ordem Bancária: 802507. Data: 08/06/2011. Valor: 

1.000,00. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 0000543020. Razão Social: Prefeitura Municipal de 

Atílio Vivácqua. Programa: PTMC. Competência: 05/2011. Ordem Bancária: 802227. Data: 

06/06/2011. Valor: 1.256,99. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 0000408603. Razão Social: 

Prefeitura Municipal de Atílio Vivácqua. Programa: PVMC. Competência: 05/2011. Ordem Bancária: 

802168. Data: 06/06/2011. Valor: 1.000,00. Banco: 001. Agência: 000833. Conta: 000051294X. As 

informações acima relacionadas podem ser consultadas, acessando o endereço eletrônico que segue 

abaixo. Considerando o princípio da economicidade de recursos e visando agilidade na comunicação 

entre os órgãos da administração pública, solicitamos que nos seja enviado o e-mail coorporativo desta 

Câmara Municipal. Este dado permitirá o envio em menor tempo dos dados de pagamentos efetuados 

aos municípios. Lembramos ainda, que o e-mail coorporativo deverá estar vinculado à instituição e não 

à pessoa física. Atenciosamente, Antonio José Gonçalves Henriques Diretor Executivo do Fundo 

Nacional de Assistência Social. Por ora é só. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Realmente 

como todos pudemos perceber a volta do recesso bastante pautada, muita documentação, ofícios, 

requerimentos, projetos e é motivo de muito orgulho pra essa casa que quanto mais solicitação, quanto 

mais trabalho, mais vontade nos dá de estar prestando o verdadeiro serviço sério a nossa sociedade. 

Nós vamos antes de estar abrindo o expediente pequeno, estar convidando os três empresários Ailton 

Garcia, Cristiano Marques e Pastor Garcia Marques para ficar a vontade por cinco minutos fazer uma 

explanação do projeto da fábrica de calçados que estão trazendo para o nosso município, gostaria que 

vossas senhorias ficassem bastante à vontade, nós solicitamos a presença dos senhores que não 
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mediram esforços de estar presente aqui nesta tarde. Agradecer também a presença do Presidente do 

Conselho de Direitos Humanos Ademir, Presidente do Sindicato dos Servidores, os jovens da terceira 

idade Sr. Quincas, João Sapateiro, Ricardo, meus particulares amigos Eronildes e Nilda, enfim, todos 

que nos prestigiam nessa sessão. / Ailton Garcia (Empresário):- Boa noite é... primeiro é motivo de 

orgulho a gente estar retornando a cidade natal, pra quem não conhece eu sou nascido aqui em Atílio 

Vivácqua. Né? Toda a minha geração ta aqui, e hoje nós estamos aqui voltando a essa cidade para que 

possamos trazer investimento, emprego e renda para o município, e dignidade para as pessoas, onde 

tem trabalho tem dignidade, e agradecer o acolhimento de todos os vereadores desde o Excelentíssimo 

Presidente e os demais vereadores com quem mantivemos contato, onde com um gesto de confiança no 

nosso trabalho, na nossa seriedade estamos trazendo para o município. Pra explicar melhor é... pra 

vocês entenderem qual é esse projeto, esse projeto nós somos um prestador de serviço da calçados 

Itapuã é a principal, é o principal cliente nosso. Né? Nós não temos exclusividade, não somos 

obrigados a produzir só pra eles, mais como a Itapuã hoje está numa demanda grande de produção, só 

pra ter uma ideia antes crise dois mil e oito, produzia-se cinco mil seiscentos pares dia, isso produção 

total e tem um projeto pra dois mil e quatorze de vinte mil pares dia onde eu faço parte dessa parceira, 

eu não sou o único, tem vários parceiros, eu faço parte dessa parceria onde eles acreditam no nosso 

trabalho e ta me oferecendo oportunidade para ta ampliando essa parceria, então na verdade quem está 

montando a empresa aqui em Atílio Vivácqua é o Cristiano. Né? Através... através de mim que sou 

parceiro da Itapuã e vou dar, a gente ta dando total apoio, mais a empresa é dele, onde o Garcia 

Marques que é meu irmão ta nos assessorando, então a empresa é com o Cristiano, eu Ailton Garcia 

Marques não estou montando uma empresa em Atílio Vivácqua, estou apoiando isso daí, porque a 

Itapuã tem um contrato comigo lá, aqui vai ter um contrato com ele, mais ela quer a minha garantia 

porque eu já estou há muito tempo, trabalhei quatorze anos de empregado na calçados Itapuã e já sou, 

estou fazendo agora, fiz no mês de julho onze anos de prestador de serviço, onde dentro da fatia de 

prestação de serviço nós somos o que temos o maior numero de pessoas onde tem o maior numero de 

pares de calçados feito dia, só pra se ter uma noção eu fechei o mês de julho com a calçados Itapuã em 

cento e seis mil pares dias pronto. Né? Fora a questão de costura, a questão de solado, fiz mais ou 

menos cem mil pares de solado também, calçados pronto é cento e seis mil numa média de cindo mil e 

cem pares dia. E nesse novo projeto da calçados Itapuã onde ela quer ampliar a participação dela no 
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mercado e conta com a nossa parceria como prestador de serviço, ela nos propôs a estar ampliando 

essa fatia de participação no processo de terceirização, foi aonde nasceu esse projeto, e esse projeto ta 

sendo transferido para o Cristiano e nós estamos dando o apoio e agora recebendo o apoio de vocês. 

Né? Então, fico contente, muito contente de retornar aqui. Né? E ser muito bem acolhido, não conhecia 

aqui, não conhecia o espaço, a organização da Câmara Municipal. Né? Um trabalho que é feito que de 

fato a gente não conhecia. Então eu sempre digo que as coisas estão no gesto e o gesto que eu estou 

vendo aqui é... é de realmente de otimismo, porque nos da digamos assim, força para que nós 

possamos ta investindo cada vez mais, porque o projeto é um pouco ambicioso, mais pretendemos 

colocar, já estamos pensando em outro ano que vem. Eu estava falando com o presidente: Vai ser aqui, 

vai ser em outro local? Né? Temos mão de obra, temos apoio? Apoio eu to vendo que não falta, não 

vai faltar mesmo, que a gente ta realmente vendo que os vereadores, todo mundo ta empenhado a nos 

apoiar, então a reposta que nós queremos dar a esse gesto é seriedade, é emprego, é trazer renda para o 

município. Muito obrigado! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Dizer também que quando 

a Cofril chegou no município foi dessa forma, é... é muito importante para esse Poder Legislativo fazer 

parte de todo e qualquer crescimento do nosso município. Pastor? Cristiano? Por favor Cristiano se 

apresenta aqui. / Cristiano Marques (Empresário):- Boa noite a toda casa, meu nome é Cristiano é... 

como o Ailton falou muito bem, ele estava mais inteirado sobre a situação é... desse projeto, eu 

estive... trabalhei sete anos com calçado, a três me ausentei, três anos fiquei ausente trabalhando, 

representando o Bradesco Seguros no Sul do Estado e agora retornando pro ramo de calçados, é... 

todos esses dados que o Ailton falou é... ele tem mais conhecimento, tem mais propriedade pra ta 

dizendo e a palavra chave é otimismo, a gente ta muito otimista com Atílio Vivácqua, com a mão de 

obra, posso falar com inteira propriedade sobre um setor que é setor pesponto, o setor da costura que 

está me surpreendendo, a cada dia ta me surpreendendo, o que eles estão fazendo nesse nível do 

treinamento está muito bom, está excelente. Certo? E a gente ta otimista com a mão de obra aqui, são 

pessoas dedicadas, pessoas que cumprem o horário, e a gente ta muito feliz queremos é... aumentar a 

mão de obra aqui. Certo? No mais só isso, muito obrigado a todos, quero também fortalecer o 

agradecimento do Ailton, dizendo que fomos muito bem acolhidos, tenho recebido alguns vereadores 

lá, temos dado toda atenção e recebendo o carinho de todos, muito obrigado mesmo. / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Pastor? / Pastor Carlos Garcia Marques (Empresário):- Gente! 
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Boa noite é satisfação grande, eu disse o Ailton desde o inicio que quando se cogitou a ideia de se ter 

um trabalho aqui em Atílio Vivácqua gerando emprego, eu fiquei entusiasmado. Né? É... há verdade é 

que já existia um plano de montar essa fabrica em Cachoeiro bem próximo. Né? Já estava até alugado 

o Galpão, foi aonde que mudou de ideia. Já estava tudo certo né Ailton? Pra ser pronto lá em 

Cachoeiro, Atílio Vivácqua é um local que a gente nasceu, nós nascemos ali, imagine nós saímos 

daqui colono trabalhando na enxada e não tinha um bicicleta pra andar, não tinha um burro velho pra 

andar. Sabe? Então é até emocionante você retornar na sua terra. Né? É... trazendo alguma coisa, 

trazendo história. Né? Ta certo? E eu penso que seja orgulho pra Atílio Vivácqua quando volta pra sua 

terra um dos seus filhos, que não volta como bandido, não volta como traficante, mais volta como 

empresário. Né? E eu com muito prazer. Né? Hoje como na área de gestor empresarial, na área de 

jornalista, então, também sou pós graduado na área de recursos humanos agora terminando, então a 

gente tem dado um apoio geral. Né? Ao Cristiano, aos trabalhos que tem em Cachoeiro, eu me sinto 

realmente muito feliz na minha alma. Né? Especialmente de olhar aqui e ver que muitos aqui que eu já 

conheço dos velhos tempos. Né? Que eu nasci aqui em Praça do Oriente e fui criado no Córrego da 

Fama, e tenho orgulho de dizer a minha professora que fui visitar essa semana Leonor Costa Abreu, 

mais conhecida como Dinu. Né? E tive lá, gastei umas duas horas ali conversando e dando um abraço 

ali naquela guerreira. Né? E... então eu quero, já que me apresentaram como pastor, eu também me 

apresentei como pastor pra secretária e to olhando o meu livro predileto aqui a bíblia. Né? Um 

versículo que está aqui aberto na epístola de são Paulo aos Coríntios no capitulo quatro que diz o 

seguinte: Que os homens nos considerem como servidores de Cristo e administradores dos mistérios de 

Deus. Eu como jornalista lancei há um ano o jornal reviver, ligado a igreja Assembleia de Deus 

reviver, depois vou estar distribuindo a vocês, e gostaria de deixar vocês já convidados para o 

aniversário de um ano do jornal reviver que vai estar acontecendo em Cachoeiro de Itapemirim na 

quadra de esporte no bairro Coronel Borges e também um ano de programa de rádio reviver na rádio 

sim Cachoeiro aos sábados e nessa data nós vamos estar lançando um jornal voltado mais pro social, 

pras comunidades, vai ser o segundo numero, e nós sonhamos futuramente, eu como na área de 

jornalismo é... num centro gráfico jornalístico. Né? Pra ser a voz daquele que não tem voz, a gente 

sabe que os pequenos querem falar e não tem espaço, e eu quero ser como jornalista, eu que no 

passado. Né? Não tinha espaço pra nada, fui aquele menino abandonado praticamente aí, jogado nas 
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traças, e hoje de cabeça erguida como pastor evangélico, como sargento da policia militar, como 

jornalista, eu não queria nem falar, vocês me dão a honra de falar aqui, eu fico realmente muito feliz, 

só tenho que dizer muito obrigado a esta casa, a todos vocês, e que Deus em Cristo Jesus vos ilumine 

cada dia, e que vocês trabalhem com amor, porque o amor vence o ódio, o amor vence as barreiras, o 

amor quebra a indiferença, o amor é vencedor. Obrigado! / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Dando sequencia a sessão, primeiro orador da noite Excelentíssimo Senhor Vereador 

Romildo Sérgio Abreu Machado! / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Senhor Presidente 

e demais membros da mesa, os colegas vereadores, as pessoas que nos acompanham via internet e 

aqueles que hoje nos acompanham com a sua presença física aqui nessa câmara municipal. Senhor 

Presidente, nós temos cinco projetos na casa, apenas um apto a votação que é o projeto de autorização 

para o comodato de bem público para instalação dessa fabrica de calçados cujo os empresários me 

antecederam aqui nessa casa, e o gozado de tudo isso, o primeiro contato que eles tiveram com o 

prefeito municipal eu tive a oportunidade de estar na... no gabinete, e quando eles começaram a 

levantar essa parte do passado, de filhos de Atílio Vivácqua e que citaram seus nomes, eu não consegui 

identifica-los. Né? Com a minha família, mesmo porque a minha família também é da Praça do 

Oriente, e quando eu cheguei a falar com meu pai quem eram os empresários que estavam querendo 

vir pra Atílio Vivácqua, o meu pai conhece os seus pais, conhece a sua família, meu avô é Antônio 

Abreu da Praça do Oriente, conhece toda a sua família e daí nós começamos a conversar a questão 

eram conhecidos como a família dos português. Não é isso? O Antônio e tal, então dali nós 

começamos a esse tipo de conversa e quando você pastor trouxe esse assunto aqui, eu acho que a raiz é 

fundamental, eu não acredito presidente, que ninguém vem pro seu município de origem se não quiser 

realmente que ele desenvolva, se quisesse fazer picaretagem iam pra outro município bem longe pra 

não desonrar as suas raízes, então além de acreditar no empresário, eu acredito piamente na força que 

tem a raiz de uma família, então eu acho que vai dar certo, é um projeto que já tem dado certo, se você 

vê o numero de pessoas que nos procuram no dia a dia, todos querendo saber como funciona e não são 

uns aventureiros, já tem prestado serviço, já trabalham nesse município, e a vontade é tão grande que é 

de onde gerou esse pedido de comodato, o que está sendo feito hoje é uma capacitação nesse mesmo 

lugar, e a partir de agora se essa casa os autorizar, nós digamos que vamos soltar o freio de mão pra 

que essa firma realmente comece aí a pleno vapor a trazer os frutos que o município precisa, que nada 
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mais é do que emprego e renda para o município, porque depois disso tudo vem a dignidade do ser 

humano, vem a capacidade do ser humano sustentar sua família e é isso que nós precisamos nesse 

município, mais empresas que vem vinculado a instalação de uma empresa aí a todos os benefícios que 

tem uma empresa ao se instalar no município, e nós temos avançado bastante, se os colegas vereadores 

pegarem hoje o nosso índice de participação que é baseado em cima do movimento financeiro, e eu 

tive observando essa semana alguns municípios vizinhos, nós estamos melhorando e muito com a 

vinda dessa empresa, dinheiro gera dinheiro, emprego gera dignidade, então espero que essa casa 

possa estar votando, voto favorável a essa concessão hoje, e espero que os colegas vereadores possam 

estar votando também e dando oportunidade para que esses empresários se instalem de fato e comecem 

a produzir, saindo aí dessa fase de capacitação pra realmente estar produzindo nesse município, eu 

tenho certeza que vai dar certo, porque o projeto é grande, são pessoas que já estão no ramo, não são 

aventureiros que tão querendo chegar aqui pra começar um negócio, vão apenas transferir parte de seus 

negócios de Cachoeiro de Itapemirim para Atílio Vivácqua, e isso nos dá uma garantia de que deve 

atingir o objetivo não só deles, mais do município que é ta contemplando a população com mais uma 

oportunidade de serviço. Volto no grande expediente presidente, já que temos apenas esse projeto de 

lei e essa defesa foi toda feita pelo Ailton e pelo Pastor Garcia, e espero que os colegas tenham 

entendido, que nós possamos ta aí dando um voto de credibilidade a essas pessoas que prestigiam o 

nosso município trazendo emprego e trazendo renda. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Gostaria de estar convidando o segundo orador vereador que se encontra com justificativa. 

Excelentíssima Senhora Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira a terceira oradora. / Gessiléa da Silva 

Sobreira (Vereadora):- Gostaria de cumprimentar o presidente dessa casa, os demais membros da 

mesa, vereadores, vereadora Sandra, funcionários, visitante, Wilians, o Ademir já nos acompanham a 

todas as sessões. É... falar do amor de Jesus isso nos deixa emocionado, porque nós sabemos pastor 

que só com esse amor que quebramos todas as barreiras, não é algumas não, todas, e isso depois desse 

final, grande final, não temos nem o que discutir. É... sabemos que só Jesus. Né Graceli? Né Mário? 

Digo que dois pastores aqui falando, sei que todos outros conhece, mais eles tem mais profundidade do 

assunto, sei que só esse amor maravilhoso pode estar realmente quebrantando qualquer coração, 

qualquer coração maldoso, então veio ao meu coração essas palavras. Obrigada! E em relação é... 

recebe-los aqui. Né? O município está recebendo é... vocês que vieram, que são do município e vem 
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trazendo. Né? O Cristiano pra estar montando essa empresa aqui, isso é de orgulho pra cada munícipe 

desse município, saber que filhos saíram e estão retornando, como diz a palavra do Senhor, os bons 

filhos a casa retornam, então isso é de grandiosidade pra esse município, se todos aqueles que saíram 

voltassem com esse empreendimento, nossa, o nosso município seria assim um modelo para todo o 

país, e... e foi na verdade um reconhecimento de um potencial também, que vocês são pessoas 

empreendedoras, viram que o nosso município tem jovens, pessoas como foi dito aqui pelo Cristiano, 

que tem capacidade, e vocês tão capacitando nesse ramo que é do calçado, então realmente aqui é só 

de agradecer é... por esse carinho. Né? Por esse reconhecimento, que Deus possa realmente ta 

direcionando é... cada um de vocês nesse... nessa busca de estar valorizando o município de vocês, 

nosso município. Né? E o de vocês. E como foi dito aqui é realmente pensando bem grande, 

imaginando aqui uma cofril. Né? Futuramente e espero que seja assim um futuro de um ano, um ano e 

meio, pra que nós possamos ta aí colocando o nosso povo realmente tendo dignidade pra ta 

comprando, fazendo os seus ganhos reais, é o que eu tenho a dizer, sou favorável a esse projeto e me 

sinto orgulhosa de estar neste mandato sendo aqui favorável há um projeto grandioso pra cada 

munícipe do nosso município. Muito obrigada! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Excelentíssimo Senhor Vereador Mário Sérgio França Brito! / Mário Sérgio França Brito 

(Vereador):- Quero neste momento cumprimentar o senhor Presidente Claudio Bernardes, estender 

meus cumprimentos a todos que compõe a mesa, aos vereadores, vereadoras, a todos senhoras e 

senhores que se encontram no plenário desta casa, para nós é um momento muito importante estar 

retornando do nosso recesso e já podendo receber os nossos empresários. Né? Que nos orgulha, que 

nos deixa muito a vontade nesta casa recebendo o Cristiano, o Ailton, pastor Carlos Garcia, onde aqui 

já explanaram é... sobre o projeto da fabrica de sapato que já está em nosso município. Eu fico muito 

contente porque eu vejo pessoas querendo o crescimento de Atílio Vivácqua, querendo que Atílio 

Vivácqua cresça e que o povo seja realmente beneficiado com a empresa, tivemos pessoas que já 

receberam doações desse município que até a presente data sequer instalaram nada, e área muito 

grande. Eu estava conversando hoje com o vereador Antônio Leal Scarpi, nós temos área que já foi 

doado que já ta vencendo o prazo, e quando se vence o prazo é retornado a prefeitura novamente, então 

eu quero deixar aqui nas minhas palavras, sei que está fabrica que ta instalada lá no Alto Niterói, hoje 

vamos estar votando favorável ao comodato de um ano para que esta fabrica possa continuar ali 
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fabricando os seus calçados, até o presente momento está o treinamento. Não é isso Ailton? Ta no 

treinamento, vence agora dia dez de agosto, eu já conversei com os empresários e quero deixar claro 

aqui, se lá no Amapá. Né? Demorar, eu não sei como está o processo, o andamento daquele processo, 

mais se vier demorar mais de um ano, que o prefeito juntamente com sua assessoria possa estar 

estudando um meio de ceder uma outra área, talvez ali na estrada do contorno ou em outro local, que 

seja um local bom para que esta firma possa realmente é... desenvolver no nosso município da melhor 

forma possível, esta casa está sempre de braços abertos para os empresários que quer se instalar no 

nosso município, jamais nós vamos ser contra uma empresa que venha pro nosso município pra 

realmente gerar emprego. Né? Impostos, tudo melhora para o nosso povo, então sou favorável a esse 

projeto. Temos mais alguns projetos mais não está na pauta de votação, mais desde já eu quero 

agradecer a presença dos empresários e a presença de todos que vieram nesta sessão de volta do 

recesso, nos dar a honra, o prazer com vossas presenças. Meu muito obrigado e uma boa noite a todos! 

/ Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssima Senhora Vereadora Sandra Lúcia 

Ventury Canzian Lopes! / Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes (Vereadora):- Quero 

cumprimentar a mesa diretora e aos colegas vereadores, e a vereadora Gessiléa, e todos que se 

encontram aqui nesta casa de leis para acompanhar o nosso trabalho, que isso é muito importante pra 

nós vereadores. É... quero também nesta noite que nós estamos retornando ao nosso trabalho do 

recesso, cumprimentar os internautas que nos assistem, e dizer a todos que hoje eu estou muito feliz 

com esse projeto de lei que está aqui nessa casa para aprovação do... do comodato. Né? Da instalação 

que eu já pude fazer visita duas vezes, fiquei, estou mesmo muito feliz, peço a Deus por vocês 

empresários e todos aqueles funcionários que ali estão, que Jesus possa ta abençoando no crescimento 

é... com sabedoria pra aqueles profissionais que tão lá aprendendo, porque são muitos jovens e muitas 

senhoras que estava esperando esse momento, e eu quero realmente aqui agradecer a Deus por este 

amor de pensar no nosso município. Né? Que está em crescimento e é mais uma fabrica que vem pra 

somar, e só tenho que agradecer, e vocês podem contar com meu apoio. Né? A minha... o meu voto é 

no total do projeto com muita... com muita felicidade, porque o nosso município precisa de mais 

empresa. Né? De ser instalada, como vocês tão com essa vontade. Né? De dar emprego, de crescer e 

pra dar ainda mais oportunidade, igual eu já vi assim, vocês comentaram que a vontade de vocês é de 

dar quinhentos empregos, então isso é muito bom pro nosso município. Né? A cofril foi uma empresa 
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que começou também, hoje quantos estão lá empregados, são muitos, acho que já ta numa faixa assim 

de quinhentos. Né? Em torno de quinhentos, ou quase, beirando, então é assim, eu agradeço a Deus e a 

vocês. Né? Empresários, que Deus possa estar abençoando, e que Deus com certeza já abençoou 

porque eu pude presenciar e fiquei muito feliz, e pode contar com meu apoio toda população e vocês 

empresários. Meu boa noite, até a próxima oportunidade. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Leal Scarpi! / Antônio Leal Scarpi (Vice-

Presidente):- Excelentíssimo Presidente dessa casa de leis Claudio Bernardes Baptista, companheira 

Secretária Graceli, Assessor Jurídico Doutor Moacyr, colegas vereadores, colegas vereadoras, 

presidente do sindicato dos trabalhadores rurais de Atílio Vivácqua nosso amigo Wilians, 

representante dos direitos humanos nosso amigo Ademir Torres, representante do grupo da terceira 

idade Quincas e João Sapateiro, obrigado pela presença, nossa companheira Nilda que também faz 

parte dos direitos humanos, nosso amigo seu esposo obrigado pela presença, nosso amigo Aurinho 

funcionário da Fortesul, Batista grande funcionário da Itacar, funcionários dessa casa de leis, Ricardo 

operador da prefeitura de Atílio Vivácqua obrigado pela presença de vocês. É um prazer retornar do 

recesso e receber os filhos dessa terra. Né? A gente fica feliz, nosso amigo Molina funcionário da 

cofril, desculpa, obrigado pela presença. A gente fica feliz porque quer ver o nosso município crescer. 

Né? A gente ta aqui pra votar nas coisas que é importante, não votar, analisar, estudar, discutir com a 

sociedade, discutir com os empresários, e foi muito importante a presença de vossas excelências aqui, 

porque a gente precisa conhecer as pessoas a quem a gente ta dando autorização pra ta usando uma 

área do município durante um ano e até porque esperamos muito igual se falou o Mário, que a 

prefeitura possa doar uma área, um espaço que pode ter ali uma acomodação melhor, um espaço 

maior, mais enquanto não acontece a prefeitura cede uma quadra lá do Alto Niterói, vai fazer falta pras 

crianças, mais acreditamos que o emprego hoje é mais importante. Eu fui procurado por algumas mães 

do Alto Niterói que questionaram que na época do calor elas usavam a quadra, as crianças, e que o 

Executivo prometeu de fazer uma cobertura na escola numa área que tem, e acreditamos que o prefeito 

deverá fazer até chegar esse calor bravo do final do ano, para que possa acomodar aquelas crianças e a 

mãe ficar tranquila, porque a escola ou fica dentro da sala de aula, ou não pode sair pra área porque 

não é coberta, mais eu disse há algumas mães que com certeza o executivo iria fazer uma cobertura 

perto da escola pra poder ta acomodando as crianças na hora do recreio, na hora da diversão deles, já 
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que a quadra seria também muito importante pra nossa sociedade, pro nosso município. Quando eu vi 

aqui a palavra do Cristiano, do Ailton, do Pastor Carlos Garcia, e as palavras do Pastor Carlos Garcia 

quando fala da bíblia pastor, eu sou católico, mais admiro todas as crenças, acho que a gente tem que 

respeitar quando fala a palavra de Deus nos toca profundamente, e ouvindo atentamente as suas 

palavras a gente fica até emocionado como a vereadora Sandra disse, mais foi questionado alguma 

coisa na empresa de vossa excelência, a pouco mais de trinta dias uma menina humilde me procurou e 

disse que só conseguiria fazer ficha na empresa se tivesse uma cartinha do secretário do executivo, eu 

fiquei analisando, ouvi atentamente aquela pessoa humildezinha querendo uma oportunidade pra 

trabalhar, e a gente sabe que no município acontece isso mesmo, não vou dizer que na empresa de 

vossa excelência ta acontecendo, aqui no município acontece isso mesmo, só entra com a cartinha do 

secretário ou do prefeito, o que eu peço do fundo do meu coração, e tenho certeza que o pastor que é 

jornalista, que é uma pessoa do bem que dê chance a todas as pessoas de igual condição, no mais 

humilde, do mais simples, sem cartinha ou com cartinha, mais que todos tenha a chance de ali se 

inscrever, de ali fazer o teste, até porque vossa excelência tem curso de recursos humanos, na hora da 

entrevista tenho certeza que o senhor vai saber se aquela pessoa tem o perfil pra aquele serviço ou se 

não tem, por isso que todas as empresas hoje, quase todas já tem os recursos humanos, porque no 

conversar já sabe se aquela pessoa tem o dom ou não tem pra aquele tipo de serviço, então é o único 

que pedido que eu faço a vocês, que atenda a todo mundo de igual condição, é um pedido que eu faço 

do fundo do coração e com certeza vocês que foram criados na enxada, que lutaram pra ter 

oportunidade, mais que um dia tiveram e souberam aproveitar a oportunidade que tiveram, então a 

gente gostaria que também aquela pessoa humildezinha caso o procure, que também dê uma chance. 

Fica aqui a minha saudação, o meu agradecimento por vocês ter escolhido Atílio Vivácqua para 

implantar essa empresa de vocês, eu acho que é um marco grande com certeza, já deu certo, vai dar 

certo porque Deus quer que dá certo, a população quer que dê certo, então fica meu abraço, parabéns 

pra vocês, parabéns pra Atílio Vivácqua, por vocês ter escolhido o município. Muito obrigado, eu 

volto no grande expediente, hoje tem vários assuntos e a gente retorna, muito obrigado. / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Carlos Venturi! / 

Antônio Carlos Venturi (Vereador):- Senhor Presidente, na pessoa do senhor presidente eu 

cumprimento a mesa, colegas vereadores, vereadoras, em nome do nosso companheiro e representante 
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do grupo da terceira idade nosso amigo Quincas e o João Sapateiro eu quero estender os meu 

cumprimentos a toda essa casa, aos internautas, a todos aqueles que estão acompanhando essa sessão, e 

a importância desta casa com esses projetos. Eu ouvindo atentamente aqui as falas dos colegas. Né? Eu 

gostaria de parabenizar aí os irmãos Pastor Garcia, Ailton e o seu sobrinho Cristiano, pessoas que as 

vezes a gente fica ouvindo e realmente a gente se emociona, a gente vê as pessoas que na minha 

infância foram criados ali nascido em Praça do Oriente, e companheiro o Ailton e o Pastor Garcia 

companheiros de colégio na nossa infância em Córrego da Fama no Valão, morador do Valão do 

Vinhático, eu me orgulho disso, que a gente vê hoje as pessoas, se me permite pastor, como saiu daqui 

trabalhando de meeiro capinando, saíram daqui e foram buscar o futuro, batalhar pela vida aonde hoje 

retornando e isso nos deixa realmente muito orgulhoso, a gente vê pessoas que as vezes teve muita 

oportunidade de crescer na vida, ter recurso para que possa ser amanhã um grande empresário e as 

vezes perde a oportunidade, e vocês não foi o caso, foram em busca, e hoje aqui em nossa terra 

retornando e trazendo aí a fabrica de calçados tão esperada, quando se fala que ela tem, a vossa 

empresa tem e ela presta o serviço para a Itapuã calçados que é uma nome que oferece respeito, um 

nome grande em todo Brasil, e aonde nós agradecendo a Deus por estar aqui e participar da votação 

desse projeto dessa empresa aonde estive visitando ela começando pequena e já se tornando grande, 

porque a gente vê que o espaço aqui que nós estamos concedendo, votando a essa empresa o espaço já 

ta não comportando aquilo que precisa, mais tenho certeza que o trabalho, a dignidade de vocês, o 

interesse dessa casa e do nosso gestor prefeito José Luiz que ali está, que já conseguiu comprar uma 

área ali no conhecido Amapá, que está só esperando a documentação, a escritura daquele terreno a 

prefeitura já ta de posse, com certeza para ceder para essa empresa que eu tenho fé e que Deus vai 

abençoar que vai expandir e vai multiplicar muito os nossos funcionários desta terra, o nosso povo, 

principalmente o nosso povo que precisa do emprego que é os mais humildes, tenho certeza que eles 

vão ter a oportunidade, e quando eu vi lá um espaço, a empresa começando já com número de 

preparação já com setenta funcionários pra essa empresa oferecendo o nosso povo, a gente fica muito 

feliz. Então eu quero parabenizar vocês, estamos aqui para votar o projeto, acho que já era até pra ter 

sido votado em outras ocasiões, mais tudo com a fé de Deus vem na hora certa. Muito obrigado, volto 

no grande expediente. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssima Senhora 

Vereadora Graceli Estevão! / Graceli Estevão Silva (Secretária):- Cumprimento a Mesa na pessoa do 
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senhor presidente, vice-presidente, Doutor Moacyr, senhoras vereadoras, senhores vereadores é... é 

hora de agradecer a Deus. Né? Por nós estarmos aqui. Né? No retorno ao recesso, se bem que o recesso 

é só não ter mesmo as sessões, mais o trabalho continuou. Né? E os funcionários da casa os quais 

cumprimento com um boa noite, que tem nos ajudado muito aqui nos nossos trabalhos, e as pessoas 

que nos visitam, e em particular. Né? Os senhores hoje que vem trazendo a boa nova. Né? Em nome de 

Jesus, o povo agradece. Né? O senhor Ailton, o senhor Cristiano e o Pastor Carlos Garcia. Né? Que tão 

bem falou, isso é emocionante pastor quando que o senhor falou das suas origens, e isso serve de 

exemplo pra todos nós, porque enquanto se vive tem tempo de estudar, de galgar. Né? Espaço, porque 

ta aberto a todos, e é a oportunidade que os senhores estão é... dando, possibilitando as pessoas que 

está lá naquele espaço. Né? Pra... na etapa agora de treinamento e... e com certeza já foi dito aqui pelos 

nobres vereadores. Né? De que... eu não sei um numero preciso que os senhores tem lá, mais eu não 

sei se vai ter uma seleção de quem vai ter oportunidade de estar é... sendo contratado. Né? Porque eu 

acredito que vai passar por essa etapa, é... eu acredito que tenha sido aproveitado, são oportunidades e 

todos aqueles que estão lá com certeza são jovens que querem estudar, que querem ter os seus 

vencimentos, são chefes de famílias, mulheres que são arrimos de famílias. Né? Que hoje as mulheres 

hoje elas são aguerridas e elas tem ido à luta, então é motivo de agradecer realmente a Deus e pelo 

município ter sido agraciado. Né? Que bom que Cachoeiro não deu certo e que os senhores vieram pra 

cá e... e a gente torce sinceramente que dentro de um ano é... as instalações já estejam realmente é... 

pronta, se não tiver eu acredito que essa casa também não vai se furtar em estar renovando, e conte 

realmente com meu voto que... que Deus abençoe. Né? A todo trabalho de vocês e aquelas pessoas, 

que leve a palavra de Deus pra aqueles todos que estão lá, porque não é atoa que eles estão aglutinados 

lá não, não é só pra trabalho não, alimentação espiritual vale muito. Né? No seu dia a dia, pra ele levar 

aonde ele estuda, aonde ele mora, na vizinhança e tirar os maus hábitos. Né? Foi o que o pastor deixou 

assim bem claro pra nós e que depois a Gessiléa, a vereadora Gessiléa enfatizou a questão do amor, o 

amor ele prevalece. Né? Todas as outras questões, então eu quero parabenizar e... e agradecer a Deus, 

senhores vereadores, senhores funcionários, senhores internautas, por nós estarmos aqui mais um dia 

dando graças a Deus. Meu muito obrigado, boa noite! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Gostaria de estar pedindo o Vice-Presidente dessa casa que assuma a mesa para que eu possa fazer as 

minhas colocações. / Antônio Leal Scarpi (Vice-Presidente):- Neste momento vamos ouvir a palavra 
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do presidente dessa casa Claudio Bernardes Baptista. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Gostaria de estar saudando o presidente em exercício vereador Antônio Leal Scarpi, saudar a nossa 

secretária da mesa diretora excelentíssima senhora vereadora Graceli, saudar o nosso procurador 

legislativo e assessor da mesa diretora Doutor Moacyr Travaglia que muita falta nos fez, mesmo 

estando em recesso, nesses três dias que estava viajando profissionalmente a serviço, saldar o vereador 

Mário, o vereador Antônio Carlos Venturi, vereadora Sandra, vereadora Gessiléa, vereador Romildo 

Sérgio e deixar uma saudação também especial ao vereador Igor que por motivo justificado não se 

encontra nessa casa. Saudar os nossos servidores dessa casa, os nossos internautas, todas as pessoas 

aqui presente em nome de direitos humanos, terceira idade, sociedade organizada, pastores, em 

especial saudando o pastor João Batista eu saúdo a todos os membros religiosos que se encontram. 

Saudar ao Ailton, dizer que suas palavras me deixaram muito a vontade em estar ouvindo, porque 

quem fala a verdade realmente predomina todo o universo, e suas palavras foram verdadeiras e não 

ilusionarias para enganação, que todo e qualquer negócio faz parte dar certo ou dar errado, mais a 

empolgação, a inovação, a ousadia e principalmente Deus iluminando a qualquer, todo e qualquer 

passo de vocês, vocês chegarão há um êxito de frequência e ampliação muito grande é... da empresa 

constituída pelo Cristiano, que ta iniciando Cristiano numa situação muito confortável, primeiro você 

já tem Deus no negócio, abaixo de Deus tem as intenções e as pessoas direcionadas por ele que está 

com um pastor te ajudando direcionado, e depois um membro que já tem conhecimento do ramo de 

calçados de ampla etapa, que está abraçando essa causa e trazendo não pro Cristiano empresário, que 

nós queremos você no mais alto patamar de riqueza, principalmente a espiritual, mais o Cristiano que 

ta botando dignidade dentro dos lares de Atílio Vivácqua, isso aí vai ser minha meta hoje, ontem e com 

certeza será em qualquer dia, eu não quero que você receba uma cartinha do presidente da câmara 

Claudio, mais quando as pessoas entrarem lá e tiverem dignidade, elas vão saber que Atílio Vivácqua 

recebe vocês de braços abertos, porque nós somos aqui passageiros, nós estamos com mandato, e o 

verdadeiro dono de Atílio Vivácqua é o povo que aqui mora, aqui reside, aqui fixa os seus 

vencimentos movimentando o nosso comércio, então os nossos sinceros agradecimentos a 

empolgação, a vontade, a ousadia. Muito triste? Sim. To um pouco triste com a forma que foi 

acontecido a fabrica, porque a câmara só precisou saber por causa do espaço, senão nem saberia, não 

por parte de vocês e assim por outras partes, que eu sou um pouco objetivo e direto, mais a 
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sensibilidade dessa casa e a competência não existe partido politico, aqui não tem prefeito, não tem 

vereador de lado A, tem Atílio Vivácqua em primeiro lugar, e temos demonstrado isso nas nossas 

ações, que mesmo sem conhecer você, discordando com o vereador Antônio Carlos Venturi, esse 

projeto poderia ficar na casa quarenta e cinco dias e vai ser votado hoje, então demonstra que o 

conhecimento do regimento interno prevalece, mais a sensibilidade de cada vereador predomina o 

nosso município, porque são sensíveis, são honestos e jamais vão estar na porta de vossas senhorias 

pedindo ajuda pra A ou B pra estar votando, e pedindo sim, empregue o povo de Atílio Vivácqua, 

porque se você deu uma renda a pessoa, você deu dignidade, diminui problema no social, na saúde, em 

todas as instancias do nosso município, e essa é a nossa tese de trabalho, torço diante mão por vocês, 

torço mesmo do fundo do meu coração muito preocupado, ainda não tive o prazer de fazer uma visita, 

ainda não tive o prazer, não sei se terei tempo de ir, mais com certeza em todo momento que tiver 

pedindo ao papai do céu, estarei pedindo por vocês, porque são pessoas que querem o bem pro nosso 

povo e principalmente pras pessoas é... capacitadas, o maior cabide de emprego hoje chama-se 

capacidade de cada um, independente de quem indicar, aproveite o ser humano que tem a sua alto-

estima deixa prevalecer, porque é muito triste vermos em município pequeno a pessoa saber, querer e 

poder e não conseguir chegar até a fonte para expressar ou formalizar de fato o que ela sabe fazer, isso 

a gente prevalece aí como eu já falei pra vocês e não é vontade da gente ver isso acontecer em 

qualquer lugar algum, mais a nossa grande preocupação quando esse projeto chegou, fiz algumas 

visitas, não sei se alguns vereadores fizeram, mais assim eu fiz, visitei algumas famílias daquela 

localidade para trocar uma ideia, muitas preocupações sobre a quadra, porque é um bairro com um 

pouco difícil acesso, temos alguns moradores de lá, então como vão fazer os moradores pra ter a sua 

área de lazer, olha a responsabilidade que tem essa casa de leis, acesso pra população alto, quem ta lá 

quer lazer lá mesmo. E agora como vai fazer os filhos? Os pais vão deixar ir pra quadra em outro 

bairro, pro centro da cidade? Então essa foi a nossa preocupação, mais sempre, sempre nós estamos 

fazendo as coisas na certeza que conversei com o líder do prefeito conversei com os senhores é... é... 

proprietário e apoiadores, e vou deixar diante mão e de publico registrado nessa casa, que o prefeito 

possa, a maioria dos moradores Ricardo que eu tive conversando, pediu, do lado da quadra tem um 

espaço Ademir grande, já que não dá pra fazer uma cobertura rápida, que possa dentro desse período, 

já tem as traves, acoplar uma areia apropriada para o lazer das crianças, uma areia que não seja uma 
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areia suja, uma areia adequada para o futebol de areia e para o exercício e o lazer daquelas crianças 

acontecer nesse campinho de areia provisoriamente até a montagem real da fabrica de vocês ou que 

possa estar procedendo a construção de uma outra quadra coberta naquela localidade com dinheiro 

federal, que temos uma escola ampla ali e não vejo objeção, sabedores que Brasília tem dinheiro pra 

tudo em sentido da educação e não será diferente através de um bom projeto em construir uma nova 

quadra, e quem sabe assim construindo uma nova quadra, já deixando ali ser a segunda opção de vocês 

de ampliação, que hoje eu vejo Doutor Moacyr a preocupação nossa as vezes do bilhetinho da 

indicação, mais eu já penso muito além, eu penso em vocês querendo ver noções de quem tem 

condições de ser ainda mais capacitado por ter volume de produção, mais não ter pessoas capacitadas, 

tendo que ser preparadas no nosso município, essa tem que ser a nossa ousadia hoje enquanto 

parlamentar, é estimular vocês a preparar o jovem pro mercado de trabalho, porque serviço com 

certeza a produção não faltará, de jeito algum, e vemos hoje exemplo de pesquisas diárias no nosso 

país, no nosso mundo, quem tem uma profissão dificilmente fica desempregado, só ta desempregado 

quem não conseguiu adequar de uma forma ou de outra com uma mão de obra especializada em um ou 

outro ramo, somos conhecedores disso, e seremos parceiro dentro das formalidades legais para apoiar 

vocês juntamente com executivo e todos os vereadores, vereador Romildo Sérgio sabe do que eu to 

falando, nós temos um ponto as margens da BR 101 na localidade de Água Preta, localidade que o 

vereador é responsável, ponto este fechado, não sei se está hipotecado pelo BANDES, pelo Governo 

do Estado, pelo Banco do Brasil, não sei. Pelo BANDES! Então se é pelo BANDES ele tem a 

predominância do Governador de Estado, porque não usarmos a nossa força politica com os deputados 

que vieram aqui pedir voto, tiveram aqui arrastando a dignidade do ser munícipe de Atílio Vivácqua, 

que o voto é dignidade e respeito de cada um, pra poder empenhar não em valores, mais empenhar ao 

Governo do Estado pra liberar, porque ali já tivemos uma grandiosa fabrica de medicamentos, e está lá 

hoje paralisada desmoralizando as nossas margens da BR, porque é um grandioso, uma grandiosa 

estrutura que poderia estar sendo usada, não sei se é por vocês, mais por qualquer um que queira 

investir em nosso município, mais como vocês já deram o toque ali que querem e já estão preparando o 

projeto para maior produção, que fiquem a margem da BR 101, não tem distancia não, porque tem 

Transpop, lá tem telefone, lá tem internet, lá é margem de BR com ônibus pra Cachoeiro circulando, 

então é lugar adequado para o crescimento de Atílio Vivácqua, e essa tem que ser a nossa preocupação 
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enquanto presidente e vereador desta casa, é em criar, mostrar o problema, mais criar a solução pra ele, 

e quando passo lá diuturnamente entristeço-me de ver um ponto daquele fechado, hipotecado pelo 

BANDES que não impede ao Governo do Estado em fazer um comodato legal para uma empresa que 

queira produzir lucros e frutos para o município e bem como para o nosso estado, porque sabemos que 

isso gera imposto é... é... ICMS como certeza na fonte será dentro do estado que a Itapuã está dento do 

nosso estado, e essa é a abrangência da nossa engrenagem, é de pensar muito além, porque lá tem 

localidade, tem posicionamento, tem qualidade, e com certeza vocês vão tá num lugar privilegiado, a 

ponto da terceira, da quarta, estar naquela localidade, vereador Sérgio e todos os vereadores sabem do 

que eu estou falando, essa tem que ser a nossa preocupação enquanto gestor, e hoje fico muito feliz, 

muito feliz mesmo de estar fazendo parte do inicio do engatinhar da criação, porque a criação da 

empresa de fato passará a acontecer conforme os senhores a partir do dia dez, até então era só curso. 

Não é isso? Então se é a partir do dia dez, vai estar sim funcionando e com a torcida de toda câmara 

municipal, que Deus abençoe a caminhada de vocês, mais não deixe de dar oportunidade aquele que 

tenha a capacidade pelo lado A ou lado B politico, deixa a alta-estima e a capacidade de cada um 

prevalecer, e já senti as intenções de vocês na seriedade do olhar, que eu não tenho, o meu lado hoje 

chama Atílio Vivácqua, o que tiver fazendo de bom para Atílio Vivácqua estou favorável, e com 

certeza tenho o prazer de estar conversando com vocês independência dos poderes, porque o poder 

legislativo é independente do executivo, mais a união dos dois para o crescimento é harmônica e 

precisa acontecer. E só pra vocês terem noção, na ultima sessão nós autorizamos aqui a concessão de 

uma outra área de bem pública já paga, já paga para o município, que é uma área próximo ao centro 

aqui pequenininha. Porque já paga? Porque é pra vir uma instituição financeira, e banco vem no nosso 

município pegar dinheiro, ele não nos gera nada de renda, ele vem tirar o dinheiro e elevar pras ações 

dele a nível nacional e mundial e com um ou dois funcionários já capacitados que vem do quadro 

deles, não colocando ninguém da cidade, então esse sim nós autorizamos por um período, mais será de 

forma licitatória do banco que pagar mais para adquirir uma área pública e pegar esses valores deles e 

fazer em investimento para o nosso município em área é... a ser deliberada pelo poder executivo, 

diferente de vocês que a contra partida da empresa será a forma de mão de obra empregada no nosso 

município, sabemos a força que vocês irão fazer para empregar a população Atíliense, mais também 

compreendemos que num espaço de tempo muito curto não se consegue preparar um profissional, 
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então as vezes vai haver necessidade de contratações de pessoas de fora, mais não deixa o coração 

estar sensíveis de vossas senhorias para acatar e acolher o povo Atíliense, porque é um povo que 

merece total respeito de nós homens públicos numa questão dessa, então quero ser solidário com a 

empresa e pedir aos senhores que dentro das suas limitações ao vereador Romildo Sérgio e a todos os 

vereadores que peçam ao prefeito a empolgação de estar colocando areia solicitada pela comunidade, 

para eles terem uma área de lazer provisória, já que a área prioritária daquela população será utilizada 

de forma ampla para a produção de calçados terceirizados conforme foi falado da Itapuã, mais é uma 

empresa própria que chama-se Forms Indústria e Comércio de Calçados LTDA EPP. É isso? Este é o 

nome da empresa, e em momento nenhuma aqui cita Itapuã, porque é uma empresa independente 

como diz o Ailton, ela vai fabricar, tem um contrato da Itapuã como dá um suporte, mais pode pegar 

serviço a todo e qualquer tempo de qualquer empresa e quem sabe irmos mais longe de criarmos uma 

marca em Atílio Vivácqua pra ser produzido pra levar o nosso nome em todo país, ousadia com 

inovação e competência não é sonho não, pode acontecer, hoje estamos aqui, quando iniciou-se a cofril 

houve muitas criticas na cidade, sabemos como aconteceu, hoje nós temos o SIE que é o selo estadual, 

já ta partindo para as burocracias do SIFE para podermos vender a nível nacional, e bem melhor 

dizendo, daqui uns dias teremos condições de estar exportando, a melhor linguiça de churrasco do país 

é fabricada no município de Atílio Vivácqua pelas mãos do nosso munícipe, isso sim é prazeroso em 

viajarmos no país e poder bater no peito, fazermos parte daquele crescimento, fazemos parte daquela 

cidade, somos a verdadeira diferença, porque o nosso lado politico chama povo de Atílio Vivácqua e 

vai sempre chamar. Pedir aos vereadores que mantenham bastante atenção, nós temos um projeto 

muito importante que é o nosso código de meio ambiente, já está nessa casa se arrastando por vários 

tempos, precisava estar, convocamos a sociedade beneficiária desse projeto organizada do grupo 

empresarial de mármore e granito e o projeto ta a disposição dos vereadores para as emendas serem 

apreciadas e votadas na próxima sessão, deixar bem claro pra não ter duvidas com os nobres 

parlamentares que no próximo sete, dois, no próximo dia dezesseis será votado o projeto do código do 

meio ambiente, bem como a lei orçamentária que também já está na casa, precisa estar sendo votada 

com emendas, se os vereadores assim desejarem, para poder estarmos recebendo o orçamento, a lei de 

diretrizes orçamentárias tem que está aprovada, então já vai estar sendo votado também dia dezesseis. 

Temos um projeto do IPTU muito polemico, se formos analisar um projeto que quando criado era 
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mérito do poder legislativo, e hoje quando aumentado é o transtorno do poder legislativo, porque nós 

temos que aumentar o valor das notas fiscais para a população ser contemplada com desconto, mais já 

temos algumas emendas inovadoras para serem apresentadas na próxima sessão, e assim com a 

vontade de todos os vereadores estar votando, até por ser de utilidade para o próximo IPTU que já está 

pronto aguardando, ou seja, ao invés de aumentarmos o valor, vamos aumentar o valor, mais isentar 

certos tipos de pessoas de IPTU de forma legal, ou seja, todo aquele que tem um cadastro do bolsa 

família vamos isentar de IPTU que traz muito pouca arrecadação e não faz a diferença, aquele 

aposentado vamos isentar, já é legalidade federal e não pode deixar de ser municipal, aí sim ficamos 

muito a vontade pra questões de nota, porque quem ganha bem pode ter nota fiscal, mais quem ganha 

pouco não vai ter condição de atingir a meta. E o demais é dizer a população que temos o grandioso 

prazer de estar voltando do recesso entre aspas que é um recesso só no papel, pois tivemos todos os 

dias aqui atendendo a população e dizer, enquanto tivermos força, enquanto tivermos Deus no coração 

o nosso trabalho vai ser incansável pra Atílio Vivácqua, porque queremos e vamos deitar numa cama 

tranquilo, porque a nossa parte nós com certeza estamos fazendo, aquele que não estiver fazendo que 

procure fazer, porque a população merece toda e qualquer empolgação, desempenho e capacidade de 

nós parlamentares, pois foi o povo que nos concedeu esse mandato e a ele que temos que prestar conta, 

é a melhor forma de prestar conta a nossa população é trabalhando sério e não deixando a nossa casa 

em momento nenhum estar estampada em jornal por difamação e sim por questões éticas e acontecidas 

na realidade do nosso município. Um abraço sincero no coração de cada um dos senhores! / Antônio 

Leal Scarpi (Vice-Presidente):- Assim acabamos de ouvir a palavra do presidente Claudio Bernardes 

Baptista e retornamos a palavra ao mesmo. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Já 

assumindo novamente a presidência desta casa, vamos dar por aberto o grande expediente chamando o 

primeiro orador Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Carlos Venturi! Não vai fazer uso da 

palavra. O Excelentíssimo Vereador Igor está com falta justificada a ausência. Excelentíssima Senhora 

Vereadora Sandra Lúcia! Também não vai fazer uso da palavra. Excelentíssimo Senhor Vereador 

Mário Sérgio França Brito! Também não vai fazer uso da palavra vereador Mário Sérgio. 

Excelentíssimo Senhor Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado! Esqueci também de estar 

cumprimentando a nossa jovem de Bom Jesus do Norte, a mais recente veterinária que está estagiando 

na Cofril, minha parente que se encontra aí estagiando na Cofril, é prazeroso tê-la no nosso município, 
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que possa estar levando daqui um grande exemplo de estágio para a sua carreira profissional. / 

Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Presidente e demais pessoas que nos acompanham, 

nós fomos surpreendidos essa semana por matérias vinculadas nos meios de comunicação, a respeito 

de uma... não sei se podemos chamar de meia greve ou de meia paralisação de alguns funcionários da 

municipalidade na questão debatida já por essa casa há vários tempos que é a questão da insalubridade, 

nós sabemos que isso é um direito do servidor, que isso tem a obrigação de ser concretizado para o 

servidor, e nosso município já não é tão novo assim pra que até hoje essa insalubridade não esteja na 

conta de quem tem de direito, então nós esperamos. Né? Que isso venha acontecer nesse espaço de 

tempo mais breve possível, porque nós somos sabedores de que todos os procedimentos legais já 

chegaram as suas vias de fato, o executivo municipal já fez o levantamento, já contratou a empresa 

para que seja efetuado esse serviço e está aí nas vias de fato de concretizar esse evento, então são dois 

momentos presidente e eu faço questão de comentar isso, distinto, um é saber do direito que todos 

esses funcionários tem e a obrigação que o município tem de concretizar esse ato. Né? Se demorou até 

aqui, passou-se alguns prefeitos por esse município, mais as duras penas, chegou-se o momento em 

que a coisa precisa virar realidade, então gostaria de ser solidário aos funcionários que reivindicam um 

direito seu adquirido e estamos conversando. Né? No executivo por ser líder, pra que a coisa realmente 

possa fluir como se deve, e eu falei aqui algumas sessões aqui passadas, que isso iria acontecer no 

mandato do prefeito José Luiz. Né? E eu me lembro bem, não sei se foi o presidente ou alguém falou 

que isso aconteceria ano que vem porque era um ano politico. Né? E eu falei: Que bom que 

acontecesse até num ano politico mais que acontecesse. E realmente esse empasse ou isso que foi 

gerado deve acelerar as coisas, mais ciente de que nada mais foi pedido do que os direitos desses 

funcionários que por obrigação tem que ser repassado, espero que aí nesse prazo curto de tempo, já 

que todo processo já fora tramitado legalmente para que chegasse a esse denominador, então espero 

que nos próximos dias isso venha acontecer e que isso que aconteceu por parte dos funcionários possa 

ter acelerado aí algo que ia acontecer e nós sabíamos que isso ia acontecer, uma pena que gerou aí esse 

mal estar e que possa ter mais uma vez manchado o nome de Atílio Vivácqua aí no cenário aqui no Sul 

do Estado pra aquelas pessoas que acompanham. Né? O noticiário e as coisas, mais passando tudo isso 

a limpo espero que... / Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes (Vereadora):- Me permite a palavra 

vereador? / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Claro vereadora. / Claudio Bernardes 
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Baptista (Presidente):- Só um momento vereadora. Com uma parte Excelentíssima Senhora 

Vereadora Sandra Lúcia Ventury Canzian! / Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes (Vereadora):- 

Eu só quero relembrar esse momento que você disse aí que é... iniciou esse estudo em dois mil e nove 

pelo secretário Doutor Alcir, e que na época é... não foi é... realizado, não foi previsto porque estava.. 

não estava previsto no orçamento, então... e também havia outras prioridades como é... o quinquênio, 

outras coisas assim igual que. Né? O reajuste, outras coisas, então isso é... também é um processo de 

longo prazo, houve que em dois mil e dez foi a tomada de preço, e a empresa que havia ganhado é... a 

licitação não tinha documentação, então é... iniciaram, iniciaram um novo processo. Né? Pra contratar 

uma segunda empresa, então são coisas que não se resolve da noite pro dia, tem os tramites igual você 

foi falado, igual como você é... falou. Então é... isso é um direito, é um direito que o... é um direito que 

o servidor tem de há muitos anos, de outros gestores que já se passaram, então nós enquanto 

vereadores, enquanto gestor, com certeza temos que ver isso com muito carinho, porque são coisas que 

tão se colocando nos devidos lugares, igual você comentou aí sobre o gestor. Né? Que vai ser 

concretizado na... na gestão que é até o ano politico, tenho certeza que muitas outras coisas serão 

concretizadas, não só essa etapa. E são laudos. Né? Que são passados da secretaria, de todas as 

secretarias, tem que ver realmente quem é que vai ser contemplado direitinho, são um estudo assim, 

são coisas que já era pra ter até revisto de longas datas, mais não foi visto, igual já falou que houve 

outros gestores também, mais com certeza precisamos olhar com muito carinho e vai ser concretizado. 

Eu agradeço a parte vereador! / Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Cedida a parte a 

colega vereadora, então espero presidente que a forma que o funcionário conseguiu, a forma que isso 

possa estar chegando é o que menos interessa pra mim, o importante é que o funcionário possa usufruir 

do seu direito. Né? Que não fomos nós que inventamos isso nesse município, não fomos nós que 

fizemos essa lei, mais lei e direitos são pra ser cumpridos, e isso é um direito sagrado do trabalhador, 

que eu espero que saia de A ou de B, mais que saia realmente a quem merece o seu recebimento. / 

Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssimo Senhor Vereador Antônio Leal Scarpi! / 

Antônio Leal Scarpi (Vice-Presidente):- É um prazer retornar a essa tribuna com a presença agora do 

nosso companheiro Pastor João Batista a qual passamos a manhã hoje conversando, trocando as ideias, 

foi importante. Eu quero começar minhas falas agora no grande expediente parabenizando o grupo da 

terceira idade que no dia dezoito fez aniversário, e eu vi o centro comunitário pequeno pra uma festa 
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bonita, a qual tinha lá o grupo de Vila Velha, Muqui, Itapemirim, o centro comunitário ficou pequeno, 

e eu pude participar daquela bela festa, e o povo de Atílio Vivácqua presente, parabéns Quincas, 

parabéns João, eu acho que é isso que nós precisamos, é de lazer e festa pro nosso povo, e vocês 

souberam organizar essa festa. Muito obrigado! E também queria agradecer com quem eu tive semana 

retrasada com o Vice-Governador Givaldo, e na oportunidade eu vejo duas placas no nosso município 

pra mim social, que é a tão sonhada água da CESAN, porque a pior água do município quem bebe ô 

pastor Garcia, é o nosso povo Atíliense, se vossa excelência for na CESAN ali vocês vão ver o 

tratamento desde mil novecentos e setenta e três, e se passou um ex-governador oito anos, não teve 

coragem de botar uma pedra pra melhorar o tratamento de água da CESAN, e o Renato Casagrande 

Governador do Estado, o Givaldo Vice-Governador tão implantando um tratamento mais de um 

milhão de reais, a gente fica feliz e agradece pela essa obra, e agradece também a restauração daquela 

ponte que ali já causou muitos acidentes, muitas fraturas de perna, de pé, as pessoas caíram naquela 

vala, então pra mim são duas obras social importante que o Governo do Estado ta implantando, que o 

outro passou oito anos e nunca se pensou no social, só queria coisa que se aparecesse, graças a Deus 

que o Renato Casagrande seu vice, sua equipe de governo tão pensando no social, então eu agradeço 

por essas duas obras importantíssimas pro nosso município. E vendo aqui a secretária lendo os 

telegramas do ministério da saúde, e vimos como que o SUS é importante, talvez mal aproveitado, 

bastante recurso pro município, e o ministério da educação até mês sete repassou mais de quatro 

milhões pro nosso município. É isso presidente? No total o ministério da educação, então a gente vê 

que o recurso vem e nós temos que saber aproveitar, saber administrar aquilo que vem pro nosso 

município, então a gente fica feliz porque as coisas tão vindo, o município ta crescendo, precisa 

crescer e as ajudas tão vindo, se o nosso município não tivesse ajuda, jamais o município estaria 

crescendo. E senhor presidente, outra coisa que eu procurei na casa hoje, um requerimento de vossa 

excelência ao executivo solicitando todas as informações de todos os contratos, de todas as licitações 

de dois mil e dez e já vai fazer sessenta dias e não tivemos resposta, aí fica a pergunta, porque não 

respondeu a licitação, a empresa que se ganhou a obra tal, que ganhou tal, um contrato que fez com a 

empresa, não temos resposta, aguardamos mais uns dias, mais assim que nós tivermos resposta, nós 

teremos que tomar uma decisão ao ministério público, denunciar porque há indícios que há alguma 

coisa errada, se eu não respondo o oficio solicitado por essa casa de leis um órgão fiscalizador, é 
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indicio que tem alguma coisa que não ta certo, nós vamos aguardar mais até o dia dezesseis pra poder 

assim a gente tomar as providencias cabíveis, eu acho que o vereador, a prefeitura não tem que ter 

segredo com a câmara, se há um contrato, uma licitação ela tem que ser informada quem ganhou e 

quem não ganhou, nós temos que saber pra nós vereador fiscalizar a empresa se ta cumprindo ou se 

não cumpriu a tal obra que foi solicitada. E falando do episodio de ontem, eu quero ser solidário com o 

presidente do sindicato, Atílio Vivácqua é o único município do estado do Espírito Santo que não tinha 

um sindicato, a partir do ano passado apareceu alguém com vontade, com dedicação, lutando contra 

tudo e contra todos, porque não queria a criação do sindicato, mais o sindicato é importante em todas 

áreas, a fabrica de calçados quando tiver funcionando deverá criar seu sindicato, porque o direito do 

trabalhador é sagrado e todos, e quando eu estava na roça a tarde, recebo um telefonema que 

prenderam o presidente do sindicato, olha, sinceramente fiquei triste, fiquei revoltado porque isso aí é 

coisa de coronelismo, usar força do poder pra intimidar as pessoas, porque se me chama pra conversar 

numa delegacia amigável é uma coisa, agora me chama pra me deixar lá duas horas, é porque eu to 

sendo coagido, então Wilians a gente fica triste, porque simplesmente o sindicato estava reivindicando 

um direito do trabalhador, um direito que a justiça deu, porque se fosse pelo executivo não daria, é a 

justiça que deu, e a noite a gente assiste uma reportagem, só faltaram falar que foi a câmara. Eu falei 

assim: Ué, a câmara parou o município de novo? Eu falei assim: Que isso gente? A cidade cheia de 

lixo, desde sexta-feira que não se coletava lixo depois do meio dia, quer dizer, e coloca o funcionário 

lá duas horas e tanto, precisou chamar o advogado, comunicaram o representante dos direitos humanos 

que estava em Vitória, é esse seu papel Ademir, meus parabéns, porque você largou seu papel em 

Vitória e veio ver o quê que estava acontecendo com as pessoas que tem que ser respeitada, espero que 

os direitos humanos acione a justiça, porque não podemos aceitar isso, o direito de ir e vir é sagrado 

gente, o direito de ir e vir ninguém pode impedir, agora, mandar chamar uma pessoa e deixar na 

delegacia e falar que quer conversar. Mais se ele não podia vir embora ele estava o quê? A gente 

lamenta esse fato, jamais eu podia acreditar que ia acontecer isso no nosso município presidente, eu 

não poderia jamais acontecer que eles iam tirar a liberdade do presidente ficar ali junto com os 

funcionários, porque o qual eles estavam ali querendo o apoio do presidente do sindicato pra 

reivindicar um direito que é deles, eu ouvi o funcionário dizer na televisão ontem que tem trinta e dois 

anos que trabalha na prefeitura, que ele pegou uma micose e até hoje ele tem aquela resma com ele e 



 
 

800 

“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!“Feliz a Nação cujo Deus é o Senhor!””””    
 

Praça José Valentim Lopes, 06 – 2º Andar – Centro - Atílio Vivácqua-ES – CEP – 29.490-000 - CNPJ – 01.637.153/0001-07   
Tel/Fax: (28)3538-1505 - Site – www.cmav.es.gov.br 

  

CÂMARA MUNICIPAL DE ATÍLIO VIVÁCQUA 
Estado do Espírito Santo 

não recebe insalubridade, vi o outro dizer que não tem uma mascara, que não tem uma luva pra capitar 

o lixo. Aí é nós que estamos falando ou é o funcionário? Quer dizer, quando vejo o líder do prefeito é 

importante que o prefeito José Luiz vai fazer, mais tomara que faça, tomara que paga o direito das 

pessoas, porque a maior obra que existe é o cidadão, é a dignidade das pessoas, dar direito das pessoas 

receber o que é de direito, saúde, educação e receber o seu salário com dignidade, mais só ta 

acontecendo porque criou-se o sindicato e está na justiça, o quinquênio atrasado ta pra trás, plano de 

carreira do funcionário nós não temos no município, é uma outra luta que eu espero Wilians que você 

continue junto com o representante dos direitos humanos, porque o funcionário tem que ter o direito 

dele, o funcionário tem que ter o direito dele, porque quando o professor veio aqui e fez a 

reivindicação nós aprovamos, e agora não vê vereador nenhum mais falar porque... A câmara tem com 

certeza, a câmara municipal tem o plano de cargos e salários dela, mais os funcionários não tem, então 

Wilians fico solidário, a sua família o que ela passou ontem aquela humilhação, seus filhos, aquele 

trauma, isso em entristece, esperamos, esperamos que a justiça age, até porque acreditamos nos 

direitos humanos, acreditamos nos direitos humanos, ela ta aí pra lutar pelas pessoas que perde o 

direito de ir e vir, acreditamos que isso vai acontecer, e que a luta continua, não desanima não, 

precisamos de pessoas assim, precisamos de pessoas de coragem, e vossa excelência tem. E domingo 

assistindo o fantástico, a gente viu um sindicalista morto e a mulher jurada de morte, jurada de morte 

porque ela ta ali defendendo os direitos, mais ela não recuou, ela não saiu da cidade e continua lá 

lutando escoltada por um policial vinte e quatro horas, mais tenho certeza que Atílio Vivácqua não vai 

precisar disso mais não, tenho certeza que vossa excelência não vai ser preso, ficar duas horas lá sem, 

poder ficar lá no seu lar ou no sindicato defendendo os interesses do funcionário público, isso me 

deixou triste a noite quando eu cheguei em casa eu vi essa noticia, porque eu tenho certeza que você 

não quer nada pra você, você ta lutando pelo mais humilde, aquele que cata o lixo, aquele que 

desentope o esgoto, é esse que vossa excelência ta querendo, claro que todos tem direito, mais esse é o 

principal. Então fica aqui a minha solidariedade com você e principalmente com sua família, eu vi as 

suas crianças, eu tenho uma amiga da sua filha, que ali chorou quando soube que você estava lá na 

delegacia, realmente deve ser triste pra um pai, pra um filho, pra sua esposa que estava trabalhando em 

Cachoeiro, quando recebeu aquela noticia que você estava na delegacia de Atílio Vivácqua, então 

meus parabéns por você, não desanima, continua a luta, existe um Deus no céu e a justiça há de ser 
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feita. Muito obrigado, se precisar retornar no horário de liderança a gente retorna. / Claudio 

Bernardes Baptista (Presidente):- Excelentíssima Senhora Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira! / 

Gessiléa da Silva Sobreira (Vereadora):- Presidente, vereadores é... diante das falas em relação a 

esse episódio de ontem, eu venho aqui dar os parabéns a esses funcionários por mais essa conquista, 

uma conquista que espero que não seja só essa, que tenha mais, que é uma luta, eu acho que a gente 

não podemos deixar aqui de explicar que é uma luta já de mais de trinta anos como foi dito. Né? Pelo 

vereador Gipão, são trinta anos lutando por essa... esse... Quarenta e seis? Então, quarenta e seis anos, 

e hoje temos uma pessoa que se colocou a disposição pra brigar, quer dizer, de dois mil e dez pra cá, 

mais se colocou a disposição pra brigar por esses funcionários, então é... isso é valoroso pros 

funcionários públicos, mais também tenho que repetir aqui é... essa luta é mais de trinta anos, já vieram 

outros gestores. Né? Que passou. Né? Nessa... nessa administração e não teve isso, não viu esse 

beneficio, quer dizer, é um direito do funcionalismo, então é... não podemos aqui deixar de falar que 

isso aconteceu. Né? A partir de dois mil e dez, a partir de janeiro, porque se foi montado um sindicato. 

Né? Onde ali todos se inscreveram. Não é? Então teve que se formalizar isso pra hoje ter, e digo que 

foi até uma comparação doida, eu vim até essa tribuna por isso, doida essa comparação que o Antônio 

Leal Scarpi fez, em dizer, comparar um sindicalista do nosso município com um sindicalista que foi 

morto lá por questões absurdas, não é o caso do nosso município, e isso me doeu ouvir isso, eu não 

podia deixar de vir aqui falar, entendo Wilians que o que você passou ontem não foi fácil realmente, 

mais você sabe que você vai passar por muitas, isso foi uma das primeiras, você começou ano passado 

com esse sindicato, então eu acho que foi uma primeira que iniciou. Né? Já tem um ano, então de 

muitos que você vai viver. Então espero que a população não tenha entendido mal essa comparação. 

Né? Como foi falado pelo líder do prefeito aqui no inicio, que essa reportagem pode trazer um mal. 

Né? Uma influencia ruim pro nosso município, o outro diz pra... pra... pra... a nossa casa de leis, a esta 

câmara, e eu digo pra todo mundo ouvir, uma comparação dessa essa me doeu, e eu tive que vir aqui 

falar que não precisamos, o nosso povo é um povo ordeiro, o nosso povo Cristiano, é um povo que 

quer conquistas maiores do que essas coisinhas, essas picuinhas politicas. Entendeu? Então esse me 

deixou muito triste, por isso que eu vim aqui a esta tribuna dizer isto que não soou bem aos meus 

ouvidos. Eu quero agradecer e espero Wilians que você não seja é... preso mais, que você possa estar 

fazendo o seu trabalho como sindicalista no momento. Né? Acredito certo ali, eu tenho certeza que foi 
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uma lição pra você o dia de ontem, obrigada, até uma próxima oportunidade. / Claudio Bernardes 

Baptista (Presidente):- Eu vou concordar com a vereadora Gessiléa e ao mesmo tempo discordar, 

quando ela fala que passou outros gestores, o atual já passou cinco vezes, e nem por isso nunca fez o 

projeto de insalubridade, então quando dá uma impressão que fala: Há passa outros gestores! Aí foram 

vários prefeitos que não quiseram, aí realmente demonstra que se ta saindo a insalubridade e outros 

benefícios pro servidor, é porque tem um sindicato, tem uma câmara autentica trabalhando em prol do 

servidor, coisa que nunca aconteceu antes. E uma coisa muito importante que eu fui questionado por 

vários professores hoje, aprovamos um projeto aqui de lei, colocando exceto professores, vou até falar 

Wilians com os professores, quem entrar na justiça tem direito desse reajuste. Ta? Porque a base de 

calculo do professor de janeiro não foi reajuste, foi adequação ao piso nacional, então quando o 

prefeito botou exceto aqui é inconstitucional, mais como o sindicato, olha o quê que é o sindicato, é 

aliado ao prefeito, ninguém reivindica, e a classe ta perdendo o reajuste de seis ponto oitenta e seis 

retroativo a maio, então é muito importante questionar isso, porque quando colocou exceto magistério 

é inconstitucional, porque o que deram eles em janeiro, foi apenas adequação do piso nacional, e não 

foi o reajuste que só é dado uma vez no ano de acordo com o índice nacional INPC. Né? Adequado. 

Excelentíssima Senhora Vereadora Graceli Estevão! / Graceli Estevão Silva (Secretária):- Voltei 

Senhor presidente e senhores vereadores, vereadoras, justamente é... porque eu iria estar fazendo um 

comentário, porque eu fui procurada por alguns profissionais da educação e pelo presidente também do 

sindicato em relação é... por não recebimento dos professores, porque alguns já teriam procurado, 

porque todos receberam, todos os profissionais da prefeitura receberam. Né? Esse... esse... esse 

aumento, não é aumento, essa regularização. Né? Do INPC e os professores estão realmente aqui no 

paragrafo, na justificativa dizendo que eles estariam isentos, excluído. Né? Depois eu até gostaria que 

a vereadora Sandra se tiver algum conhecimento em relação por ser da classe, o vereadora Sandra, eu 

gostaria que a senhora se manifestasse caso a senhora esteja a par. É... então que bom saber Wilians 

que a categoria. Né? Procurou é... o sindicato e que vocês já vão estar realmente entrando com as 

devidas providencias. E o outro assunto que eu gostaria de estar ressaltando como todos já falaram 

aqui, foi em relação é... a sua detenção Wilians, eu não sei se realmente foi uma prisão, mais eu no 

momento eu não acreditei, eu soube hoje por você que você teve alguns bons cento e vinte minutos. 

Né? É... sendo averiguado, não sei se é isso. Né? Na... na policia, então, por uma causa justa. Né? 
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Diga-se de passagem, que é por uma categoria, aí eu me reportei alguns anos atrás enquanto 

trabalhadora, servidora aqui do município é... eu quero inclusive até ressaltar, porque já foi dito aqui 

que passaram-se outros gestores, e eu conheço só dois que foi o Hélio Lima e o senhor José Luiz, e foi 

justamente é... eu reivindiquei pela nossa categoria, até então eu era técnica de enfermagem pra nossa 

aquisição do adicional noturno, então os gestores eles realmente, eles sabem que é de direito, mais 

não... não libera, então tem que ter uma causa. Né? É... justa em relação alguns é... alguns 

funcionários. Né? Que inclusive eles sempre, a maioria sempre são coagidos a não brigar, e eu naquela 

época, eu fui em busca. Né? De leis do... do estado, aquilo que realmente respaldava os funcionários, 

e... e naquele ano nós conseguimos, e foi no mandato do Hélio Lima, e hoje nós temos o... o... o senhor 

prefeito. Né? José Luiz e que foi instituído na administração dele, diga-se de passagem que foi no dia 

cinco de janeiro de dois mil e dez, e de lá pra cá nós temos ouvido e acompanhado o avanço que esse 

sindicato tem tido e tem dado respaldo aos... aos funcionários municipais, municipal, e eu acho que é 

por aí mesmo. Né? Então esse foi um dos embates maiores, inclusive ô vereador Antônio Scarpi é... 

me abordaram na rua dizendo: Vocês tão implicando com o prefeito novamente? Eu falei assim: 

Implicando como? Não, porque a questão do lixo. Eu falei assim: Não, não, não, a câmara não ta 

implicando, mais é... e a causa já sabia que é a paralisação, então é... eu acho que é plausível, e eu pude 

também acompanhar a... as falas. Né? Dos funcionários, do... do presidente e do prefeito também, e... e 

que a empresa que já está vendo a... a questão da condição insalubre. Né? De todos os funcionários é... 

eu acredito que já esteja de posse também. Né? Da administração, e tão logo. Né? Já esteja tudo dentro 

das conformidades, eu acredito que seja liberado, então eu parabenizo. Né? A ação do... dos 

funcionários, porque eu acho que alguém tem que se mobilizar. Né? A causa é em prol deles, então 

não é só o sindicato, o sindicato ele tem o seu espaço físico lá, mais eles tem que atuarem pela causa 

de qualquer um deles, e eu quero parabenizar a você e juntamente aos funcionários e conte sempre 

com essa casa. meu boa noite! / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Eu questionei presidente 

do sindicato se o senhor estava preso, porque nós mantemos um contato por telefone, e eu não sabia da 

versão da prisão. Mais esse critério está aonde na constituição? Há, então foi ligação de alguém de 

cima mesmo, realmente pode comparar com aquele sindicalista que morreu porque é a mesma coisa, 

só não deu tiro. Vamos estar colocando as atas e os projetos em votação. Só não houve tiro, a mesma 

coisa. Estar colocando a Ata da 03ª Sessão Extraordinária dessa casa de leis, realizada em 27 de 
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julho de 2011 em votação. Aquele vereador que estiver de acordo com a Ata da 03ª Sessão 

Extraordinária que permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifesta. Aprovada a Ata 

da 03ª Sessão Extraordinária por unanimidade dos votos dessa casa. Ata da 16ª Sessão Ordinária 

da Câmara Municipal, realizada em 05 de julho de 2011. Aquele vereador que estiver de acordo 

que permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifestem. Aprovada a Ata da 16ª Sessão 

Ordinária desta casa por unanimidade dos votos aqui presentes. Ata da 02ª Sessão 

Extraordinária da Câmara Municipal de Atílio Vivácq ua, realizada em 30 de junho de 2011. 

Aquele vereador que estiver de acordo com a Ata da 02ª Sessão Extraordinária que permaneça como 

estão, aquele que não estiver que se manifeste. Aprovada a Ata da 02ª Sessão Extraordinária por 

unanimidade dos votos aqui presente. Pedir aos vereadores que se empenham o máximo nos 

projetos que já estão pautados para há próxima terça dia dezesseis com emendas, para podermos não 

polemizar muito na data da respectiva sessão para votação. Estar colocando... Liga o som Daniel! / 

Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Presidente, só pra efeito de sugestão, esse projeto do 

código de meio ambiente, por se tratar de um projeto grande e de uma matéria muito importante, tanto 

que já ta nessa casa muito tempo, gostaria de estar sugerindo que as emendas apresentadas do projeto, 

tantos dos vereadores dessa casa de situação, oposição, enfim, as emendas dos vereadores pudesse ser 

com antecedência, para que desse tempo de um dia, dois, pra gente estar estudando, já que nós não 

temos sessão na próxima terça, pra que a gente possa ta estudando também as emendas. Né? Pra ver, 

adequar as emendas no projeto pra ver se ela vai melhorar, se vai afetar o projeto, que quem tiver que 

apresentar emenda, que faça com antecedência pra que possa também ser analisadas as emendas e não 

apenas na hora de votar, apenas como sugestão pra casa, espero que vossa excelência possa acatar a 

sugestão. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Já está acatada! As emendas que já tem posta 

por alguns parlamentares, já vai estar à disposição dos senhores a partir de quinta-feira pela manhã 

xerocada para analise das respectivas que serão colocadas, e tem outras que poderão chegar, que 

infelizmente não dará pra as vezes avisá-los, mais vai estar na casa e poderá ser comunicado. Vou 

estar colocando o Regime de Urgência do Projeto de Lei 026/2011, somente o regime de urgência 

que Autoriza para Comodato de Bem Público para Instalação da Fabrica de Calçados no 

Município de Atílio Vivácqua. Aquele vereador que estiver de acordo com o Regime de Urgência 

que permaneça como estão, aquele que não estiver que se manifeste. Aprovado o Regime de 
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Urgência do Projeto de Lei 026 por unanimidade dos votos. Agora já confortados com nosso 

regimento interno na integridade jurídica e legal, vamos estar colocando o projeto em votação. Algum 

vereador tem alguma duvida referente o projeto? Projeto de Lei 026 que Autoriza o Comodato de 

Bem Público para Instalação de uma Fabrica de Calçados no Município de Atílio Vivácqua e dá 

outras providencias. Vou estar colocando o projeto de lei já com a sua... o seu pedido de urgência já 

votado e aprovado por essa casa. Aquele vereador que estiver de acordo com o projeto de lei, ou seja, 

Vereador Mário Sérgio França Brito? Liga o som Daniel! Um projeto importante desse é importante 

saber a unanimidade nominal de cada um pra... Vereador Mário Sérgio França Brito? / Mário Sérgio 

França Brito (Vereador):- Sou a favor do projeto. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Vereadora Gessiléa da Silva Sobreira? / Gessiléa da Silva Sobreira (Vereadora):- A favor do 

projeto. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Vereador Romildo Sérgio Abreu Machado? / 

Romildo Sérgio Abreu Machado (Vereador):- Voto favorável. / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- Vereadora Sandra Lúcia Ventury Canzian? / Sandra Lúcia Ventury Canzian Lopes 

(Vereadora):- A favor do projeto. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Vereador Antônio 

Carlos Venturi? / Antônio Carlos Venturi (Vereador):- A favor do projeto. / Claudio Bernardes 

Baptista (Presidente):- Vereadora Gessiléa... Graceli Estevão Silva? Desculpe-me! / Graceli Estevão 

Silva (Secretária):- Favorável ao projeto. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- 

Excelentíssimo Senhor Vereador e Vice-Presidente Antônio Leal Scarpi? / Antônio Leal Scarpi 

(Vice-Presidente):- Favorável ao projeto. / Claudio Bernardes Baptista (Presidente):- Não precisa 

nem do presidente votar porque não empatou. Está aprovado o Projeto de Lei 026 com seu Regime 

de Urgência na sua integridade por unanimidade dos votos dessa casa. Estar abrindo o horário de 

liderança, algum vereador gostaria de fazer uso? Democratas! / Romildo Sérgio Abreu Machado 

(Vereador):- Presidente, só vim nessa tribuna porque me sinto na obrigação de fazer uma média e 

demonstrar o meu agradecimento, porque nem lá em casa eu sou tão bem servido. Né? Como eu sou 

aqui na casa pela Roseni, amanhã é o aniversário dela. Parabéns pra você, que você possa ter uma vida 

abundante de paz, de amor, de felicidade, você merece, parabéns! / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- O cafezinho fez a diferença em Roseni. Mais algum vereador? PSDB? PR? Vereador 

Mário Sérgio. Doutor podemos fugir do protocolo depois de encerrar e cantar um parabéns pra Roseni? 

No plenário não, mais a gente canta ali depois ali. / Mário Sérgio França Brito (Vereador):- Senhor 
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Presidente, só voltei a essa tribuna diante dos discursos dos nobres colegas, a respeito o nosso amigo e 

companheiro Wilians do Sacramento, coisa que nos deixa revoltado Wilians, mais ao mesmo tempo eu 

quero dar os parabéns a você como presidente do sindicato dos servidores deste município, e 

parabenizar todos os servidores que hoje estão adquirindo os seus direitos, não vou dizer através de 

uma briga de vossa excelência, mais de uma luta, uma luta em prol do servidor da classe, se há trinta e 

poucos anos os gestores não enxergaram o direito do servidor, porque não tinha alguém na frente da 

classe para lutar em prol da classe, agora esperamos que Atílio Vivácqua não venha ser como lá fora, 

que quem briga pelo direito de alguém é executado. Certo? Porque eu acho que a ditadura já de foi, 

nós vivemos num país democrático, nós temos que ter o direito de ir e vir, direito de lutar em prol dos 

nossos objetivos sem ser prejudicado, sem ser perseguido, mais quero dar os parabéns também aos 

servidores que fizeram a greve. Né? Algum momento, em busca do seu direito, porque nem todos tem 

essa coragem, porque nós conhecemos muito bem os administradores do nosso município, porque o 

município é bem novinho, quarenta e sete anos de emancipação politica, e eu tenho quarenta e seis, eu 

conheci bem os administradores deste município, e sei bem quem é quem. Certo? Mais hoje nós temos 

visto, a classe dos professores depois que criou o seu sindicato conseguiram seus benefícios, e hoje 

você como presidente de todos os servidores também está lutando, e nós esperamos que a classe possa 

sim trabalhar com dignidade, porque sabemos que o estatuto fala sobre o direito do servidor e dever do 

servidor, que o servidor exerça sua função também com capricho, com dedicação, porque o município 

tem o gestor, tem o legislativo, e tem os funcionários que realmente o crescimento do município vem 

através dos servidores que tem lutado e tem trabalhado em prol deste município. Meus parabéns 

Wilians, meus parabéns servidores, e deixo aqui o meu repudio a tudo que aconteceu. Certo? Porque se 

vossa excelência não fosse, alguém ia te levar, porque alguém pediu, alguém pediu ao delegado para 

mandar te buscar, agora vamos ver isso aí direitinho, se realmente teve esse direito que vossa 

excelência deixou alguma brecha para que você pudesse ser conduzido da forma que foi, conta com 

este apoio deste companheiro e também fiscal, representante do povo e um lutador em prol de todas as 

classes do município de Atílio Vivácqua. Uma boa noite a todos! / Claudio Bernardes Baptista 

(Presidente):- PT? Gente! O pastor João Batista teve conosco hoje de manhã, falou que estaria aqui 

pra lembrar duma solicitação de ajuda que ele fez a todos os vereadores a quatro meses, deixou até 

diante mão falado que o Antônio já ajudou ele e os demais até a presente data não, e ele veio aí para 
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fortalecer o pedido de quem pode ajudar na construção da sede da igreja que ta sendo construída pela... 

pela pessoa dele da... da... do templo lá religioso, então pastor, fica bem a vontade ao termino da 

sessão, para poder conversar com os vereadores. Não tendo mais nada a se tratar, agradeço a presença 

de todos, agradeço primeiramente também e unicamente a Deus por nos conceder essa sessão, pedir a 

ele que nos conforte nas próximas, nos nossos dias, nos nossos afazeres, e que tudo que tem que ser é, 

e o que vem pra gente é da gente, não precisamos ter medo se temos ele pra nos defender. Nossos 

sinceros boa noite aos nossos internautas, e dizer que estaremos de volta no próximo dezesseis do oito 

a partir das dezessete horas nessa casa de leis, um abraço respeitoso a todos os presentes. Boa noite a 

todos! / E nada mais a ser tratado, foi encerrada a presente sessão, da qual eu, Jéssica Rios Ferreira, 

lavrei após redigi-la.__________________________________________________________________ 

Sala das Sessões, 02 de agosto de 2011. 
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